

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711023 - HIMIARY AZ ZAHRA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tdk menjelaskan : menghangatkan obat sebelum digunakan, kurang menjelaskan bahwa untuk membantu obat masuk ke dalam telinga perlu mendorong bagian tragus telinga pasien, tdk memberikan edukasi bhw setelah diteteskan akan timbul rasa terbakar di telinga. walau telah diberi waktu kesempatan menjelaskan tambahan edukasi tetapi tdk menjelaskan hal tsb
BALUT BIDAI	tidak pakai hanscon, pembidaian belum di gendong
KOMUNIKASI	durasi dan frekuensi nyeri tanyakan,nyerinya seperti apa? nyeri menyebar tidak?, berikan pertanyaan terbuka agar pasien bercerita bagaimana awal dan perjalanan keluhan pasien, RPD dan RPK bisa ditanyakan yang berhubungan dengan keluhan sekarang dan penyakit berat yang pernah diderita/ mondok di RS.
PEMASANGAN NGT	good
PEMERIKSAAN PAYUDARA	cara pemeriksaan tidak hanya diraba tapi juga diamati ya dek. Palpasi: lakukan palpasi dengan permukaan jari tangan ya dek bukan dengan ujung jari. Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri. Tidak melakukan palpasi arah atas bawah (zig zag). Palpasi axila lokasinya kurang tepat sehingga tidak ketemu nodulnya (harusnya teraba ya dek) karena teknik dan lokasinya kurang tepat.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	persiapan alat termasuk spuit dan lidocain diawal agar tidak on ketika mengambil spuit yang terbungkus, bungkus luar handscoon jangan ditaruh di meja yang steril, belum menghentikan perdarahan,
PROVOKASI NYERI	Perhatikan pemeriksaan laseque untuk derajatnya.. perhatikan lagi cara pemeriksaan kontrapatrick. jangan lupa menutup pemeriksaan dengan mengkomunikasikan ke pasien.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	sejak persiapan alat sudah on berkali2, belum menyiapkan bethadin di kom dan kassa, bethadin ditaruh di area steril, sudah pake sarung tangan buka2 wadah kassa, bilang tangan kiri di on kan tapi pegang2 spekulum dan alat steril lain, tidak pasang duk, tidak mematikan lampu paska pemeriksaan, tidak memperhatikan sterilitas sama sekali